



Coordinadores parlamentarios del PRD llaman a Zambrano a tomarlos en cuenta para candidaturas



Los coordinadores del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, y en el Senado, Miguel Ángel Mancera, hicieron un llamado a su presidente nacional, Jesús Zambrano, para que los tomé en cuenta en las candidaturas para el siguiente proceso electoral.

Señalaron que está en riesgo el registro del Sol Azteca por

preferir candidaturas externas, derivado de la alianza con el PAN y el PRI, en lugar de liderazgos del PRD, como el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, quien ayer señaló que el dirigente nacional está llevando “a la ruina al partido”.

En ese sentido, dijo que las propuestas de candidatos de la candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, deben ser tomadas en cuenta, pero también la participación de los perredistas.

“El llamado a la dirigencia es analizar bien las candidaturas. Quien esté mejor posicionado en las encuestas. No tengo duda de que debe ser una voz escuchada, la de la candidata”, añadió.

Por su parte, el diputado Luis Espinosa Cházaro señaló que hay figuras que están quedando fuera de las candidaturas principales, como Miguel Ángel Mancera, Silvano aureoles o Edna Díaz.

<http://tinyurl.com/5hx3tdx5>